

私は民主連合を代表し、ただいま議題となっております認第1号令和3年度野田市一般会計歳入歳出決算認定、認第2号から認第5号までの各特別会計歳入歳出決算認定、並びに認第6号水道事業及び認第7号下水道事業の各会計決算認定全てに対し賛成の立場で討論いたします。令和3年度も令和2年度に続き、新型コロナウイルス感染拡大により日常生活が取り戻せない状況の中でも元気で明るい家庭を築ける野田市を目指し、今できることを見極め、縮小できるものは縮小し、延期できるものは延期し、中止できるものは中止し、市民の暮らしと命を守るために国の対策に加え市独自の施策が執行されたものと評価いたします。

一般会計の歳入については、予算現額659億3,376万9,647円に対し、収入済額は642億630万5,835円で収入率97.4%となりました。歳出では決算額611億8,698万3,398円で予算に対する執行率は92.8%となりました。歳入の中では、電子収納サービスを充実させることで納付者の利便性向上につながっており評価いたします。引き続き収納の利便性が向上されるようなシステムがあれば積極的な導入をお願いします。

次に一般会計の歳出について費目別に見てみますと、総務費では愛宕駅前出張所を商業施設内に開設しました。今後は多くの人に利用してもらえるよう周知をお願いします。また、市公式SNSのフォロワー数が伸び悩んでいますので、野田市の魅力やイベント等、さらに多くの情報を発信していただき野田市のファンを増やしていただければ、ふるさと納税などにもいい影響があると思いますのでよろしくをお願いします。市職員の研修や福利厚生の実施と併せて、日常業務に加え、新型コロナウイルス感染症の対応に追われる職員の心と体のケアをお願いするためにも、安全管理者や衛生管理者の重要性が増すものと思われまのでしつかりした対応をよろしくをお願いします。

毎年度、市民の安全安心の取組についてはコロナ禍においても多くの取組が実施されており評価いたします。民生費では老人福祉センター大規模改修工事の完了により、これまで以上に高齢者が利用しやすい施設となりました。新たな子ども館についても子育て支援の拠点として期待をしております。その他、国の新型コロナウイルス感染対策に加えて市独自の緊急対策事業として、子育て世代への給付の実施など評価いたします。

衛生費では何より新型コロナウイルスワクチン接種の迅速で安全な接種に向けた体制を確立し、速やかに市民へ接種ができたことを評価いたします。全市民に拡大した健康・スポーツポイント事業については、まだまだ周知が不足しているようですので多くの市民が参加していただけるような周知や申請方法等の検討をお願いします。がん検診については、新型コロナウイルス感染症の影響はありますが市民の命を守る取組ですので、引き続き受診率向上の取組をお願いします。

商工費では新型コロナウイルス感染拡大の影響により厳しい状況の中ですが、起業家支援や空き店舗活用等、継続して実施していることを評価いたします。また、多くのイベントが中止や延期となりましたが、今後の開催に向けたPRと新たな企画の検討等もお願いしたいと思っております。道の駅については候補地の選定に向け早急な検討委員会の開催を要望します。

土木費では市内要望や日々の安全点検による道路の維持管理に対応していただき評価いたします。鉄道高架事業については引き続き野田市駅新駅舎、駅前広場の整備、旧駅舎や線路の撤去など多くの工事が残っていますが安全第一でお願いします。

消防費では新型コロナウイルス感染に伴う、出動回数が増加する中、消防職員の知識や技術向上のための教育訓練を実施していることを評価いたします。ドローンや救命ボート等、資機材を整備するだけでは実践で使用することはできません。日々厳しい訓練を実施していただき災害時に迅速に活動できていることを評価いたします。今後も最新の資機材が出るたびに対応しなければいけないと思っております。非常に忙しい中大変だと思っておりますが操縦士の熟練度向上のための訓練をお願いします。

教育費では多くの小中学校で老朽化による設備改修工事が実施されています。今後も緊急性の高い施設の改修を図り子供たちの安全確保をお願いします。また、前倒しして実施されていますトイレの洋式化についても評価いたします。さらに前倒しできる学校があるようでしたら前倒しをして対応いただけるようお願いいたします。GIGAスクール構想による1人1台の端末整備が完了、先生方にはデジタル教材の活用など多様な学習指導が求められながらも働き方改革が叫ばれています。事務支援員や音楽専科教員、部活動指導員の配置など先生方の負担が少しでも減るような事業が実施されていることを評価し、さらなる活用にも期待いたします。総合公園ではスケートボードパークの改修により、今まで以上に多くの方が利用されています。子供たちも安全に利用できるような施設になるようお願いいたします。

全ての費目において令和3年度の事業は新型コロナ感染症対策により多くの制限がかかる厳しい状況の中でも、市民が安心安全に暮らせるよう適切な予算執行が行われていると認め、令和3年度一般会計決算認定について賛成といたします。

次に国民健康保険特別会計ほか各特別会計及び水道、下水道の各事業会計についても、それぞれの法及び条例に基づき、目的に沿った適切な予算執行がなされていると認め、全ての決算認定についての賛成し討論といたします。

最後になりますが今回の行政報告書についても例年通り非常に詳細に書かれており分かりやすくなっていました。当局の皆様には御礼申し上げます。ありが

とうございました。